

la riche

Du tennis de table à l'Ehpad

Vendredi 24 mars, la maison de retraite Korian Le Plessis a accueilli pour la première fois le club de tennis de table la 4S, situé tout près de l'établissement. Après des ateliers découverte, chacun a pu admirer la prestation d'Yves Lainé, 93 ans, frère d'une résidente et champion du monde (en doubles lors des derniers Mondiaux qui se sont déroulés à Las Vegas).

Ensuite, les résidents ont pu s'essayer à la petite balle, encadrés par des licenciés de la 4S ainsi que Rémi Thibault, en formation d'éducateur en activité physique adaptée et Marie Lavaux, ergothérapeute, qui travaillent au sein de l'établissement. Vingt pensionnaires, âgés de 75 à 95 ans ont pris la raquette, encouragés par la remarquable démonstration d'Yves Lainé.



Le club la 4S de Tours a organisé l'activité à l'Ehpad Korian Le Plessis. (Photo NR)